



## 会報 第16号

●発行所  
栃木県立真岡農業窓口学校  
●発行人  
同人集  
●発行編  
同人  
●印刷所  
印刷会社



## 『本校生への期待』



## ごあいさつ

発表の部においては、二部門が関東大会に出場し、「もつたいない精神でゴミを減らそう」の研究で入賞を果し、「抗菌微生物を用いた土壤病害の生物的防除」の研究では第

一位となりました。

さらに第一位となつた

研究は、去る十月二十三日、新潟県で行われた日本学校農業クラブ全国大会に出場して最優秀賞を

獲得し、併せて文部大臣

奨励賞を受賞いたしました。

そこで本校では、職業

教育を充実、発展させる

ために学科や教育内容、

方法を見直し、情報処理

や生物工学等の施設設備

の整備を図り、新しい時

代にふさわしい学校教育

場するなど、少しづつはあります。

そこで本校では、職業

教育を充実、発展させる

ために学科や教育内容、

方法を見直し、情報処理

や生物工学等の施設設備

</

平成4年2月25日

## 『黄綬褒章を授受して』



昭和十九年度卒  
大内支部長

小坂利雄

## 勲五等双光旭日章受賞 『眞農精神に支えられ 叙勲の栄に浴して思う』



昭和十二年度卒  
宇都宮支部 山田博

## PTA会長として思う



PTA会長  
大関正巳

りました。『今日あるを  
派遣を命ぜられ、第一線  
で戦つておりました昭和  
二十年八月十五日、奇し  
くも支那事変勃発の地、  
盧溝橋に於て終戦の詔勅  
を涙と共に挙し北京に集  
結、武装解除、翌昭和二  
十一年復員、懷しの故郷  
へ立つて、担当の職員と  
所中議論をしたものでした。

當時の人達も定年退職で  
おりませんが、当時が懐  
しく思い出されます。

昭和三十八年多くの同  
志も出来、皆んなから強  
い要請もあつて市議会議  
員に立候補、当選、其の  
後、農協組合長、連合会  
の会長と、市議会議員か  
ら通算三十年公職につい  
ております。本当にど  
んなに御礼を云つても云  
いきれない御支援を頂戴  
致しました。

とりわけ農協共済の仕  
事を、後半の十年やつて  
参りまして、相互扶助の  
根幹としたこの事業の中  
味を知る事が出来て、一  
つの物を身につけた喜び  
を感じて居ります。

輝かしい歴史と伝統を  
誇る我が母校も創立八十  
余年を経て今日の繁栄  
を維持し続けて来た蔭に  
は同窓会を始めとし、明  
日の時代を担う若人の教  
育に情熱を傾注して下さ  
る教職員、多くの関係者  
の母校愛に燃える並々な  
がらご努力の賜物と感謝  
致しております。私事で  
て迎えた平成四年、果し  
てどのような年になるか  
不透明な、そして波乱含  
みの予断の許されない年  
のような気が致します。

今年は午支では壬申(み  
ずのえさる)、昔から変化  
の多い激動の年とも云わ  
れていますが、嫌な想い  
出は「忘れざる」ことに

立ちはだめ、国内外は一触  
即発のキナ臭い時代であ  
り、戦争の気配はひしひ  
しと肌に感じられて来た  
で五十余年、半世紀にわ  
たり其の間軍隊生活に於  
ても、又公務員生活を通  
じ常に持ち続けて来た素  
晴らしい伝統の中に育み培  
われた「眞農精神」を心  
に铭じております。終りに  
本校の限りなき発展と同  
窓会の繁栄をお祈り申し  
上げます。

私はこの栄誉を傷つけぬよ  
う尚一層の精進努力を重  
ね皆様のご厚志に報いな  
ければならぬと堅く肝に  
銘じております。今後はこの  
精神を継承して、同窓会始  
めP.T.Aから多大の助成  
をいただき、お礼申し上  
げます。

私も会長を引き受け皆  
様方のご協力でP.T.Aの  
事業も盛大にでき、一年  
が過ぎ去ろうとしていま  
す。さて、本年度のP.T.  
A活動につきましては、  
A支部会が開催されまし  
た。

支部会が開催されまし  
た。

私たちには、先輩達の築い  
た伝統あるP.T.A活動を  
守り、急激化する都市化  
の中での生徒達を取りま  
り、十五支部になり、多  
数の参加者のもとに盛会  
に支部会が開催されました。

私たちには、先輩達の築い  
た伝統あるP.T.A活動を  
守り、急激化







## 三年間を振り返つて

三年五組 堤 小百合

ふり返つてみると、本当に短かい三年間でした。でもこの三年間で、多くの人達と出会い、沢山の思い出ができました。これで私の学生時代は修了する訳ですが、満足のいく学生生活が送れました。

私が入学してから今までの思い出が鮮明に一駒ずつ、流れていきます。下級生には負けられない球技大会、雨天を願つても毎年快晴の下行われる水泳大会、白熱の体育祭、地獄のマラソン大会など、今までは季節ごと恒例に行つてきた各行事が、来年からはもうないのかと思うと、気が抜けてしまいそうです。

気がついた時には、残された行事は卒業式だけとなってしまいました。もう一度、桜の中で入学式を迎えた十五歳の私に戻りたくなります。あんなに楽しく笑えた日々には、もう一度と戻れません。

この三年間で、確実に私は大きくなれました。

勉強にしても、やればで

きるということが実感で

きて、自分なりに力がつ

いたと思います。そして

何よりも、友人関係の中

で多くのものを学んだよ

うな気がします。



んなそれぞれが自分の考えを持っていて、合わない人や、嫌な人が出て来てしまします。でもスムーズな人間関係を保つため、大人になるということも、先生からではなく、仲間を通して分かり合いました。これからのこと

もうすぐ私は、この真岡農業高校の卒業生となります。この校舎やグラウンド、正門へつづく坂道、今まで何気なく接していたものすべてに、名残があります。ここから旅立つのは、きっと辛いと思

うけど、この真農で培つてきたすべてのものを生かしたいと思います。この庭園芸と手作りの味」と題して、学校の農場の一隅を提供しての家庭菜園、夏の豆腐づくり、そして秋にはシクラメンや洋ランなどの鉢花の管理法・フラワーデザイン、冬には正月を飾る松竹梅の寄

今年のテーマは、「家

庭園芸と手作りの味」と題して、学校の農場の一

隅を提供しての家庭菜園、

夏の豆腐づくり、そして

秋にはシクラメンや洋ランなどの鉢花の管理法・

フラワーデザイン、冬には正月を飾る松竹梅の寄

今年のテーマは、「家</